

El Campus tendrá un seminario sobre la importancia del consumo racional

El plazo de inscripción ya está abierto

Por Daniel Sola

La Facultad de Educación que tiene el Campus Universitario de Melilla acogerá entre los próximos días 9 y 13 de abril el seminario que abrodará el 'Consumo responsable como generador del cambio social'.

La iniciativa está organizada por el CICODE de la Universidad de Granada (UGR) y APY-Solidaridad en Acción. Además también presta su ayuda la Ciudad Autónoma.

Este seminario constará de un taller que se desarrollará los días 11 y 12 de abril, y con el que se pretende reforzar la línea abierta con el proyecto denominado 'Divulgación de la problemática de la Deuda Ecológica I-II Fase', que también se desarrolló en la ciudad

melillense y donde se trabajó, entre otros aspectos, la sensibilización respecto del consumo responsable.

Rocío Juste, responsable de la temática en APY, y José Luis Villena, delegado del CICODE en el Campus de Melilla, serán los encargados de impartir las lecciones de este curso en el que se pretende dotar a los asistentes de las herramientas necesarias para poder hacer del consumo responsable una realidad.

Así mismo, el seminario incluye una exposición sobre la temática en el Aulario del Campus entre los días 9 y 13 de abril. Quien desee inscribirse tiene que solicitar su participación a través del correo electrónico cicodemelilla@ugr.es.



Imagen de familia de los asistentes a este curso

SATSE realizó el taller 'Asistencia al recién nacido'

El sindicato explicó las principales atenciones y cuidados que se deben realizar con los neonatos

Por Daniel Sola

El pasado miércoles se realizó, en el Salón de Actos del Hospital Comarcal, el taller de 'Asistencia al Recién Nacido', dirigido a profesionales de enfermería que quieren adquirir conocimientos específicos para la atención sanitaria del Recién Nacido.

Durante la realización de este curso, una veintena de diplomados de Enfermería, adquirirán la información necesaria que podrán implantar posteriormente en sus actividades profesionales cotidianas sobre contenidos que abarcan desde la valoración de la edad gestacional, la reanimación, monitorización neonatal y control de constantes vitales del neonato sano hasta, las principales patologías que afectan al neonato hospitalizado.

Han sido profesores de este curso, dos enfermeras de la Unidad de Neonatología del Hospital Comarcal, con gran experiencia en el cuidado y valoración de recién nacidos.

Existen diferentes aspectos que inciden en la vulnerabilidad del paciente neonatal, convirtiéndolos en neonatos de alto riesgo, por lo que adquirir conocimientos y habilidades en los cuidados de enfermería que disminuyan el riesgo de complicaciones en el neonato hospi-

El papel de los padres en el ingreso de sus hijos es muy estresante

talizado tiene una importancia vital. En nuestra ciudad, donde el índice de natalidad es el más alto de Europa, cobra más sentido aún, el disponer de un plus de profesionales de enfermería especializados en el cuidado y la atención de estos pequeños pacientes.

Los padres que tienen que sufrir el ingreso hospitalario de su recién nacido, se ven envueltos en una situación altamente estresante, por lo que este curso también está enfocado para que las enfermeras adquieran conocimientos sobre el manejo del conflicto familiar que origina el neonato prematuro o críticamente enfermo y habilidades que ayuden en la creación de un vínculo familiar normal.

El Sindicato de Enfermería, SATSE, quiere agradecer desde estas líneas la colaboración de la Gerencia y así mismo, hacer extensivo nuestro agradecimiento a todo el personal del Servicio de Neonatología, sin cuya participación desinteresada este curso no podría hacerse realidad.

Te HABLAMOS A TI **SEZ** ROCIO AGUILAR ESTEBAN BARAJAS ENTRE CACEROLAS Y SARTENES PASE LO QUE PASE RADIO MELILLA 1485 AM